

## *Danksagung*

Wir danken allen herzlich, die sich mit uns an der Trauerfeier in der Kirche Hindelbank von

# Peter «Pesche» Ammon

verabschiedet haben.

Danke für die vielen Zeichen mitfühlender Anteilnahme sowie die Briefe, Karten, Blumen und Geldspenden, namentlich für die Kollekte zu Gunsten des Tagestreffs Ostermundigen. Besonders danken wir Herrn Pfarrer Ferrazzini für die würdevolle Abdankungsfeier und dem Organisator für die schöne musikalische Umrahmung.

Unser besonderer Dank geht auch an den langjährigen Hausarzt, Herrn Dr. med. Michael Deppeler und an Herrn Dr. med. Christian Stöcklin sowie an das Team der Palliativ Care der Stiftung Diaconis für die professionelle, respekt- und liebevolle Betreuung.

Wir danken allen, die Pesche im Leben, in seiner Krankheit und auf dem letzten Lebensabschnitt begleitet haben. Ruhe in Frieden.

Hindelbank, 27. Juni 2016

Die Trauerfamilie